

Miguel Diaz-Canel évalue les dégâts causés par l'ouragan Michael



La Havane, 9 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a évalué avec les autorités des provinces occidentales de notre pays les dégâts causés par les fortes pluies accompagnant l'ouragan Michael.

Ce phénomène naturel a emprunté le détroit de Yucatan par un point proche du cap de San Antonio, le point le plus à l'ouest de notre pays et il a mis le cap sur les États-Unis. Mais il continue d'affecter les provinces occidentales depuis Pinar del Rio jusqu'à Matanzas.

Le Chef d'État cubain a appelé ses interlocuteurs à rester vigilants et a observer toutes les mesures conseillées par l'État major de la Défense civile.

Il a également encouragé les autorités des provinces touchées par l'ouragan à commencer au plus vite la réparation des dégâts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173503-miguel-diaz-canel-evalue-les-degats-causes-par-louragan-michael>



Radio Habana Cuba